



20 JAHRE MIRAGE-VEREIN BUOCHS

Über 1000 Besucherinnen und Besucher kamen bei strahlendem Sonnenschein am vergangenen Samstag zum Jubiläum des Mirage-Vereins Buochs (MVB). Das 20-jährige Bestehen wurde mit einem grossen Tag der offenen Tür gefeiert.

Das Programm war ausserordentlich vielseitig: Präsentation der Fest- und Denkschrift mit Laudatio von Herrn Landam-

mann Res Schmid, Standlauf des Ghost Triebwerks (Venom) im Bremshaus, Vortrag «Mirage in Buochs» im Rahmen des Europäischen Tags des Denkmals, Roll-Demo der Mirage IIIR, R-2109, Formationsflug der neuen PC-7 über dem Festgelände. Bei der Ausstellung vor dem Bremshaus kamen Interessierte ins Gespräch mit Vereinsmitgliedern und erfuhren spannende Geschichten rund um das «fliegende Dreieck». Das vereinseigene Exemplar stand

für einen genaueren Blick ins Cockpit parat, mehrere Aviatik-Unternehmen aus Nidwalden präsentierten sich mit einem Stand, die Modellfluggruppe Nidwalden zeigte eine grosse Bandbreite unterschiedlichster Modelle, die temporäre REGA-Basis war im Einsatz und vieles mehr. Die Festwirtschaft rundete das Programm ab. Insgesamt ein spannender und gelungener Tag – nicht nur für Aviatik-Fans.

Sonja Press

